

Eсны Eunice Corado López.

Quinto Bachillerato, Colegio del Futuro.

Expresión Artística.

El ágora era una plaza central o espacio abierto en las antiguas ciudades griegas, especialmente en Atenas. Era un lugar de encuentro y actividad social, económica y política.

El ágora era el centro de la vida cívica y comercial de la ciudad, donde los ciudadanos se reunían para realizar diversas actividades.

En el ágora se llevaban a cabo actividades como el comercio, donde los mercaderes vendían sus productos, se realizaban transacciones y se establecían intercambios comerciales.

También era un lugar donde se llevaban a cabo debates y discusiones políticas, donde los ciudadanos discutían asuntos de interés común y se tomaban decisiones importantes para la comunidad.

Además, el ágora también era utilizado para eventos públicos, ceremonias religiosas, representaciones teatrales y exhibiciones culturales. Era un espacio fundamental en la vida de las ciudades griegas, donde se manifestaba la vida ciudadana y se promovía la participación de los ciudadanos en los asuntos públicos.